Usuarios registrados Dirección de email Contraseña ✓ Recordarme¿Olvidaste tu contraseña? Entrar ¿Todavía no es usuario? Regístrese aquí • Servicios Premium

- Edición PDF + Hemeroteca
- El Superlunes
- Servicios gratuitos
- Listas y rankings
- Cartera
- Foros



Martes, 17 de Octubre de 2017 Actualizado a las 16:03

UE elige Andalucía para presentar la plataforma de aprendizaje de políticas de eficiencia energética de **Interreg Europe**

La Comisión Europea ha elegido Andalucía, concretamente Sevilla, para la presentación a nivel europeo a partir de este martes y hasta este miércoles de la 'Policy Learning Platform' del programa Interreg Europe, plataforma en la que los socios de los diferentes proyectos y organismos interesados puedan intercambiar conocimientos y aprovechar las buenas prácticas detectadas en los proyectos Interreg Europe.

SEVILLA, 17 (EUROPA PRESS)

En la plataforma existe un espacio para cada uno de los cuatro objetivos temáticos en los que se divide el programa Interreg Europe: Investigación e Innovación, Competitividad de la pyme, Economía baja en carbono y Entorno y eficiencia en recursos, siendo estos dos últimos los que se presentan en Andalucía.

17/10/2017

La participación en la plataforma está abierta a cualquier organización interesada, con la idea de que incluso regiones que no participan en ningún proyecto Interreg Europe puedan beneficiarse del aprendizaje y las buenas prácticas identificadas en los mismos.

La Agencia Andaluza de la Energía ha sido la encargada de dar la bienvenida a los más de cien representantes de organismos públicos, entidades empresariales y sectoriales y del ámbito educativo procedentes de 18 países europeos, que durante dos días debatirán en la Fundación Tres Culturas acerca de la eficiencia energética y eficiencia en los recursos.

El director de Financiación de la Agencia, Cristóbal Sánchez, ha expuesto la importancia y el impacto positivo que la cooperación interregional tiene para Andalucía como medida para impulsar y reforzar las propias políticas regionales, contribuir al desarrollo y el bienestar de los territorios y como oportunidad de aprender de otros y de llevar a cabo proyectos conjuntos que ayuden en las estrategias europeas de crecimiento, empleo y desarrollo sostenible.

Ha explicado además que Andalucía lleva años trabajando por la implantación de un modelo energético bajo en carbono, suficiente, inteligente y de calidad "que actualmente tiene su fundamento en la Estrategia Energética de Andalucía 2020, que, en línea con los objetivos de la Unión Europea, aspira a implantar un nuevo modelo de energía basado en el aprovechamiento de los recursos autóctonos sostenibles, el ahorro y la eficiencia energética".

La Agencia Andaluza de la Energía, que participa en dos proyectos Interreg Europe, ha expuesto en este foro las buenas prácticas que se han detectado en el marco del proyecto BUILD2LC que lidera (Boosting

Low Carbon Innovative Building Rehabilitation in European Regions), y que busca promover la rehabilitación energética de edificios en las regiones participantes (Andalucía, Lituania, Reino Unido, Polonia, Croacia, Suecia y Eslovenia) para reducir el consumo de energía y consolidar un mercado de empresas especializadas vinculado a este sector.

En el marco de dicho proyecto se ha editado una Guía de buenas prácticas que hasta el momento ha recopilado 67 casos de éxito detectados a nivel europeo en el ámbito de la construcción y la rehabilitación sostenible, ocho de ellos en Andalucía.

El otro proyecto Interreg Europe en el que participa la Agencia como socio y que también ha sido presentado en este evento es el SET UP, (Smart Energy Transition to upgrade regional performance), que tiene como objetivo mejorar el sistema energético mediante el impulso de políticas de redes inteligentes por parte de las seis regiones socias (Bretaña francesa, Transdanubio Sur en Hungría, Algarve en Portugal, Kaunas en Lituania, Leicester en Reino Unido y Andalucía en España).

Junto a la Agencia Andaluza de la Energía, representantes de otros proyectos Interreg Europe también han expuesto durante la jornada celebrada hoy las buenas prácticas detectadas en el ámbito de la eficiencia energética, mientras que la sesión de mañana se centrará en los proyectos de eficiencia en los recursos, otra de las 4 temáticas de la plataforma.

CUATRO TEMÁTICAS Y UNA PLATAFORMA DE APRENDIZAJE

La 'Policy Learning Platform' es un servicio puesto en marcha por el programa Interreg Europe para los socios de sus proyectos y para otras organizaciones implicadas; su objetivo es promover el aprendizaje y capitalizar las buenas prácticas regionales.

La plataforma consiste en un equipo internacional de expertos, especializados en la temática correspondiente, que organizarán actividades y facilitarán información y apoyo a las regiones europeas para mejorar la planificación e implementación de sus políticas. Para ello se ha diseñado también una página web interactiva para facilitar el networking, el intercambio y la gestión de información y conocimiento, en la que los actores implicados en políticas de desarrollo, pertenezcan o no a proyectos Interreg, podrán encontrar documentación y análisis de las diferentes temáticas, como informes y publicaciones, o una base de datos con buenas prácticas y resultados provenientes de los proyectos de cooperación interregional.

PUBLICIDAD

Cómo invertir 40000€ con solo 100€? Recibe tu Guía PDF Gratuita ya!